

## **CHALLENGER - QUIMPER - HERBERT FORFAIT**

Par Clement Gielly, samedi 28 février 2015 à 11:59  
0 commentaires

Toujours blessé à l'épaule, Pierre-Hugues Herbert est obligé de renoncer à s'aligner au Challenger de Quimper. Une bien mauvaise nouvelle pour le Tricolore, qui avait les points de son titre 2014 à défendre...



**ph herbert**  
@p2hugz

Suivre

Très triste de ne pas revenir à @OpendeQuimper pour défendre mon titre. Mon épaule ne guérit pas aussi rapidement que prévu #reeduc #repos

09:54 - 28 Févr 2015

12 RETWEETS 13 FAVORIS

RT RT ⚡